

- EXPOSER SUR LES DECHETS.



# Plan du projet

PROBLEMATIQUE:

Est-ce que les gens ramassent les déchets ???



De manière générale, les outre-mer souffrent d'un retard massif d'équipements. Hormis à La Réunion, dans les quatre autres DROM, le nombre de déchetteries par habitant est de 2 à 9 fois plus faible que dans l'Hexagone. **À Mayotte, la première devrait ouvrir en 2023.**



43 800 tonnes par an dont 35 700 tonnes d'ordures ménagères et 8 100 tonnes de déchets verts. Le sidevam 976 estime que ce sont désormais entre 2 000 et 4 000 tonnes de déchets que s'accumulent dans les rues de Mayotte.

30 équipes se sont formées et ont ramassé 400kg de déchets, soit 120 sacs de cannettes! De nombreux enfants ont pu participer au concours. Dans les rues du quartier Majicavo Dubai près de Koungu à Mayotte le ramassage de déchets et perturbé pas le conflit sociale qui dure depuis un certain moment . A cette occasion, une soixantaine de bénévoles se sont regroupé afin de ramasser les déchets aux abouts da la rivière et des habitations avant qu'ils finissent emporter dans le lagon.



## Conclusion:

les gens ne ramassent pas les déchets car il y en a de plus en plus de déchets et plus de dégradation.